

N. A 様

開院 10周年 おめでとうございます

おかげ様で、孫の顔を見ることができました

“来て嬉し、帰って嬉し孫の声”と言いますが。

そのそばから、今度はいつ来るの？と話している小生が
なんとなく可愛い爺だと顔を赤らめている日々です。

Y.O 様

開業 10 周年おめでとうございます。

月日の経つのは本当に早いですね。

私もずっと縁先生にお世話になっており無事に日々を過ごすことができている事、感謝いたしております。

これからもよろしくお願い致します。

寒さも厳しくなってきましたので 先生、スタッフの皆様もお身体に気をつけてください。

J.K 様

この度は清水クリニックふさ開業 10 周年心よりお祝い申し上げます。

私は高血圧症他いくつかの疾病で数年ほど治療を受けている患者です。

併設されているロコモステーションにもお世話になって、現在順調に元気に生活しています。

これからも清水クリニックのスタッフの皆様にはご多幸をお祈りいたします。

Y. H 様

開業 10 周年おめでとうございます。

私が院長先生にお世話になり始めましたのは、2003年6月埼玉協同病院での「はじめくん」外来です。

それから通院でお世話になり2008年に、糖尿病学習入院を勧められお世話になりました。糖尿病で足が壊死し手術待ちの患者さんと話をする機会を作っていただき、患者さんが手術で切断する壊死した足を見せてくれました。

私も本等で見ただけでしたが実際に拝見したの初めてでした。ショックが大きかった記憶が今でも鮮明です。

糖尿病が悪化しないように先生のご指導の元、活動的な生活が続きますように精進します。

これからもお世話になりますので宜しくお願いいたします。

E.S 様

開業10周年おめでとうございます！

初診時、モダンな外観ときれいな花々の植え込みに、ここがクリニック？と思いました。 屋内は清潔で、絵画や可愛い置物・季節毎に変わるデコレーションが、今では診察日の楽しみになっています。

主治医の清水禮二先生には、通院するまで自覚していなかった病気を検査により発見、治療や処方をしていただき感謝しております。 スタッフの皆さんの対応は、親切でやさしくとても感じよいです。

今後も健康維持のため、かかりやすい地域医療のクリニックとして、ご発展・ご活躍を祈念申し上げます。